

Sparkasse Bad Kissingen ehrt langjährige Mitarbeiter

In diesem Jahr konnten 30 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Bad Kissingen ihr langjähriges Dienst- bzw. Betriebsjubiläum feiern. Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Bad Kissingen, Roland Friedrich, Vorstandsmitglied Michael Rendl und die jeweiligen Bereichsleiter würdigten in einer Feierstunde die Leistungen der Jubilare und dankten ihnen für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und für ihren Beitrag, den sie in den unterschiedlichen Funktionen zu einer erfolgreichen Entwicklung der Sparkasse Bad Kissingen geleistet haben.

40 Jahre feierten Andrea Büttner (Marktservice Passiv), Klaus Holzapfel (Unternehmenssteuerung), Uwe Barnofsky (Gruppenleiter Kreditsachbearbeitung), Silvia Emmerling (Servicemitarbeiterin Hammelburg), Lidija Macek-Sollfrank (Marktservice Aktiv), Karin Matthes (Individualkundenberatung Bad Kissingen), Marion Renninger (Marktservice Passiv), 30 Jahre feierten Elmar Heurung (Private Banking Bad Kissingen), Melanie Höchemer (Servicemitarbeiterin Bad Kissingen), Heike Klapper (ServiceCenter), Sabine Streichardt (Reinigungskraft), Peter Reichert (Hausmeister Bad Kissingen), Tanja Hartung (Marktservice Aktiv), Nadja Nürnberger (Personalverwaltung), Michael Klapper (Interne Revision), Simone Müller (Servicemitarbeiterin), Peter Hergenröder (Marktservice Aktiv), 25 Jahre feierten Jana Hornung (Assistenz Firmenkundenberatung), Sabine Niedt (Privatkundenberatung Münnerstadt), Carina Kirchner (Marktservice Aktiv), Jutta Kränzlein (Marktservice Passiv), Rosi Manger (Privatkundenberatung Burkardroth, 20 Jahre feierten Martina Licht (Bereichsleiterin Firmenkunden und stv. Vorstandsmitglied), Sandra Bernhard (Privatkundenberatung Bad Brückenau), Carina Knüttel (Elternzeit), Sebastian Schneider (Bereichsleiter Marktservice Passiv), Ralf Drescher (Marktservice Aktiv) und 10 Jahre feierten Laura Koch (Elternzeit), Jana Rottenberger (Vertriebssteuerung), Patrick Keller (Privatkundenberater Hammelburg).



Bildunterschrift

Vorstandsvorsitzender Roland Friedrich (mittlere Reihe 5. von rechts) und Vorstandsmitglied Michael Rendl (rechts) gratulierten zusammen mit den Bereichsleitern den langjährigen Mitarbeitern (auf dem Bild fehlen einige Mitarbeiter)

Foto: Frau Buse